



La abogacía de Elche (Alicante) exige cambios para mejorar la Justicia en su localidad

El Ilustre Colegio de Abogados de Elche ha celebrado este jueves, 27 de junio, la segunda reunión del **Observatorio del Estado de la Justicia** donde, con el objetivo de debatir propuestas que mejoren el funcionamiento de la Justicia de la localidad, se ha propuesto crear unos Juzgados de Primera Instancia e Instrucción en Torrellano y La Marina.

En el evento, que ha congregado a operadores jurídicos de toda España, el decano de la Abogacía de Elche, Diego García, ha presentado una serie de propuestas destinadas a abordar y resolver las dificultades que la Administración de Justicia enfrenta debido a la pandemia, las huelgas y la escasez de personal.

La Consellera de Justicia, Elisa María Núñez Sánchez, ha presidido esta reunión, que también ha contado con la presencia de la presidenta del Tribunal Superior de Justicia de Valencia, Pilar De la Oliva. Entre los asistentes también se encontraban representantes y abogados de la Administración de Justicia, colegios profesionales, miembros de la

...